

«Jetzt bin ich drei Meter grösser»

Das Schaffhauser Theater Sgaramusch kommt mit «Alleidihei», einem Familienstück für Leute ab sechs Jahren, ins Theater PurPur.

«Tschüss Mama, tschüss Papa, machts auch gut. Was? Jaa, der Zettel ist hier. Tschüüss. Was? Ja, mach ich. Tschüüüss. Nein, Ehrenwort, die tun ja, wie wenn ich zum ersten Mal allein daheim wär! Gut, ich bin ja auch zum ersten Mal allein daheim. Sophie, meine Freundin, die dürfte das nie! Die darf nicht einmal allein zur Schule gehen, das sei zu gefährlich, sie könnte von einem Balkon erschlagen werden. Apropos, was ist das, es ist rot und steht auf dem Balkon? Eine Pflanze, die vergessen hat, Sonnencreme einzuschmieren! Ich soll die Tür nicht aufmachen, die Fenster zu lassen und lüften vor dem Schlafen. Gestern war meine Mutter eine Giraffe. Im Traum. Gut, meine Mutter ist ja auch fast so gross wie eine Giraffe. Mit acht Jahren haben die Kinder noch ein Reptilienhirn. Jetzt bin ich fünf Stunden allein und kann machen, was ich will. Was ich will! Hats jetzt geklingelt?»

In «Alleidihei» tauchen wir ein in das Universum von Mary, in dem sie selbst ab und zu die Übersicht verliert und nicht mehr genau weiss, was Realität und was Fantasie ist. Mit wunderbarer Ironie schlüpft die Schauspielerin Nora Vonder Mühl



So sieht es aus, wenn Mary alleine zu Hause ist.

Fotos: zvg.

in die Rolle von Mary. Und was diese erlebt, ist spannend wie ein Krimi, aufregend wie ein Märchen und lustig wie ein guter Witz.

Vor dem Schlafen schreibt sie auf einen Zettel: «Danke, Mama, danke, Papa. Ich war einen Nachmittag allein, und es kam mir vor wie eine

ganze Woche. Jetzt bin ich mindestens drei Meter grösser. Eure Mary, 8 Jahre.» (pd.)

Samstag, 14. November, um 17 Uhr und Sonntag, 15. November, um 11 Uhr im Theater PurPur, Grütlistrasse 36, 8002 Zürich. Reservation: Telefon 044 201 31 51. Mehr Infos: www.theater-purpur.ch.